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常任委員会は、議会の政策立案機能をより強化す
るため、政策提案や提言を目指す所管事務調査に取
り組みました。今回の提言は、２年間
の調査の集大成となるものです。

報告書や提言など調査結果はこちら⇒調査結果まとまる

２/13【調】 調査報告書・市政への提言の決定
２/26　【調】	提言を含めた報告書を議長に提出
２/28【報】 道路及び下水道管路施設の緊急点検の
　　　　　実施状況

【調査についての提言の主な内容】
★ 既存公共施設のＺＥＢ※化改修・環境配慮に向
けた取り組みの推進
★ カーボンニュートラルに向けた民間事業者等と
の協働・連携の強化
★ 市民の環境配慮への意識・行動変容を促す取り
組みの推進
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２/13【調】 調査報告書・市政への提言の決定
２/26　【調】	提言を含めた報告書を議長に提出
３/18【報】 ７年度の市の執行体制

【調査についての提言の主な内容】

★虐待の連鎖を防ぐための取り組み
★ショートステイ事業の拡充
★ 「母子保健と児童福祉の一体化」を踏まえた取
り組み

議会発 !!
!

６年12月17日に総務企画委員会が、３
月27日に文教経済・厚生・都市環境の三
つの常任委員会が、２年間の調査の集大
成となる市政への提言を美濃部副議長・
各常任委員長同席のもと、鈴木議長から
初
し や け

宿市長へ提出しました。

八王子をさらに良いまちへ 市議会➡市長に提言しました！

鈴木議長をはじめ、美濃部副議長や各常任委員長が市長
へ提言を提出

都市環境 委員会
【所管事務調査テーマ】

カーボンニュートラルに向けた
　　　　　　　　公共施設のあり方

【所管事務調査テーマ】
　　乳幼児虐待予防に向けた
　　　　　　　子育て支援のあり方

厚生 委員会


